

Tribunal suplente

Presidente: Don Domingo Sánchez Hernández, Catedrático numerario del Instituto «Ramiro de Maeztu», de Madrid.

Vocales: Doña María del Pilar Alonso Schökel, Catedrática del Instituto «San Isidro», de Madrid; don Rodrigo Huidobro Tech, Catedrático numerario del de Barcelona «Menéndez Pelayo»; doña Cristina Noguera Llorente, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Lope de Vega», y doña Carmen Juanes Díaz-Santos, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Isabel la Católica».

13) ITALIANO

Tribunal titular

Presidente: Don José Vizcra Campos, Catedrático numerario del Instituto «Beatriz Galindo», de Madrid.

Vocales: Doña Carmen Pérez Ramiro, Catedrática numeraria del femenino de Córdoba; don Camilo Llovera Majén, Profesor especial del de Barcelona «Maragall»; doña Elena Ladoire Cerne, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Lope de Vega», y don Guillermo Aleu Díaz, Profesor adjunto numerario del de Barcelona «Montserrat».

Tribunal suplente

Presidente: Doña Anita Fratarcángeli Cabo, Catedrática numeraria del Instituto femenino de Oviedo.

Vocales: Don Antonio Contreras Berrojo, Catedrático numerario del de Madrid «Ramiro de Maeztu»; doña María Ferrin Moreiras, Catedrática numeraria del femenino de Valencia; don Bernardo Rincón Santos, Profesor adjunto numerario del femenino de Salamanca, y doña Carmen López Piñero, Profesora adjunta numeraria del de Madrid «Isabel la Católica».

De acuerdo con lo dispuesto en la referida Orden ministerial de 14 de noviembre de 1962, el nombramiento de Juez de un Tribunal es de aceptación obligatoria salvo los casos de incompatibilidad legal y de fuerza mayor.

Las renunciaciones fundadas en cualquiera de estos supuestos deberán ser elevadas al Ministerio en el plazo de diez días siguientes a la fecha en que el «Boletín Oficial del Estado» publique la Orden de nombramiento del Tribunal, uniendo al escrito de renuncia los documentos o certificaciones facultativas correspondientes.

Según lo dispuesto en el apartado décimo de la Orden de convocatoria, los ejercicios de oposición que tendrán lugar en Madrid deberán comenzar efectivamente en el plazo señalado por la Orden de convocatoria y desarrollarse hasta el final sin aplazamientos, salvo caso de fuerza mayor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de abril de 1963.—P. D., Angel González.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

RESOLUCION de la Dirección General de Archivos y Bibliotecas por la que se anuncia a concurso de traslado entre los funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, las vacantes que se citan.

Existiendo algunas plazas vacantes de Auxiliares de Archivos, Bibliotecas y Museos,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer que se anuncien a concurso de traslado, entre funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, las siguientes vacantes:

Asturias, Avilés.—Biblioteca Popular: Una.
Asturias, Oviedo.—Biblioteca de la Universidad: Una.
Guadalajara.—Archivos Históricos y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública: Una.
Lérida.—Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Pública: Una.
Madrid.—Archivo Histórico Nacional: Una, Biblioteca Nacional: Una, Biblioteca de la Universidad: Una.
Rio Muni, Bata.—Biblioteca Pública: Una.
Sevilla.—Archivo General de Indias: Una, Museo Arqueológico: Una.
Valladolid.—Archivo General de Simancas: Una.
Zaragoza.—Biblioteca de la Universidad: Una.

Podrán tomar parte en este concurso todos los funcionarios del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días, a contar desde la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Estado, terminando a las trece horas del último día hábil.

Las instancias, dirigidas al Director general de Archivos y Bibliotecas, se presentarán o enviarán al Registro General de este Ministerio, por conducto y con informe del Director del Centro a que pertenezcan, acompañando hoja de servicios y cuantos documentos estimen convenientes. Al margen de la instancia y por orden de preferencia, pondrán las vacantes que soliciten, así como las posibles «resultas» a que aspiren y pueden producirse en este concurso.

La Sección de Archivos y Bibliotecas facilitará a los funcionarios que lo soliciten los impresos correspondientes para las hojas de servicios.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de abril de 1963.—El Director general, Miguel Bordonau.

Sr. Jefe de la Sección de Archivos y Bibliotecas.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a una Auxiliaria numeraria de «Canton del Conservatorio de Música de Sevilla».

Terminado el plazo de admisión de solicitudes al concurso-oposición a una plaza de Profesor auxiliar de «Canton» del Conservatorio de Música de Sevilla, convocado por Orden ministerial de 31 de enero de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de marzo).

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos al expresado concurso-oposición:

D. Manuel Villalba González.

D. Ignacio Caballero Puro.

Madrid, 22 de abril de 1963.—El Director general, Gratiniiano Nieto.

RESOLUCION de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica» (segunda cátedra).

Se pone en conocimiento de los señores admitidos al concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica» (segunda cátedra) de la Facultad de Medicina de esta Universidad que los ejercicios de la misma comenzarán el día 27 de mayo próximo, a las diez de la mañana, en el Departamento de Farmacología de esta Facultad (Ciudad Universitaria).

Madrid, 1 de abril de 1963.—El Decano, B. Lorenzo Velázquez.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el concurso para proveer una plaza de Auxiliar de Laboratorio en el Instituto de Biología del Tabaco de Sevilla, del Servicio Nacional de Cultivo y Fermentación del Tabaco.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo previsto en la convocatoria del concurso a una plaza de Auxiliar de Laboratorio en el Instituto de Biología del Tabaco de Sevilla, del mencionado Servicio Nacional, publica seguidamente la relación de aspirantes que han sido admitidos para tomar parte en el mismo, con expresión de número de orden, nombre y apellidos y grupo a que pertenece: